
12V45AH韩国KOBA蓄电池MF55B24RS/MF55B24LS铅酸技术特色

产品名称 12V45AH韩国KOBA蓄电池MF55B24RS/MF55B24
LS铅酸技术特色

公司名称 狮克电源（山东）有限公司

价格 580.00/只

规格参数 品牌:韩国KOBA蓄电池
型号:MF55B24RS
产地:韩国

公司地址 北京市昌平区沙顺路88号

联系电话 13240167779 13240167779

产品详情

12V45AH韩国KOBA蓄电池MF55B24RS/MF55B24LS铅酸技术特色

Koba 是新西兰的电池品牌，它于 2011 年推出，秉承新西兰精神和经营方式，包括注重质量和客户服务。

Koba 电池经久耐用，其范围包括适用于不同商业和汽车应用的选项。

我们的客户选择 Koba 电池是因为它们提供可靠的启动功率、耐用且性能。

在 Battery Bill，您会找到全系列的 Koba 电池

KOBA 2013年8月发表一系列UHPB高性能电池，以高容量、高性能与优越的耐用性，来满足高性能需求
的客户。

Koba published a series of uhpb high performance batteries in August 2013, which meet the needs of high
performance customers with high capacity, high performance and superior durability.

It not only improves the power output, but also aims at the technical development of X-frame and improves the
quality of every battery, Add the polar plate protection system GPS to reduce the aging speed and prolong the service
life.
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